

大阪体育大学浪商中学校 大阪体育大学浪商高等学校

2023年12月発行



厳しい残暑の中でスタートした 2 学期でしたが、早いものでもうすぐ終わりです。この 2 学期は 9 月と 12 月に新型コロナやインフルエンザ等の感染症の生徒が多くみられました。学校などの集団生活では、感染症が拡大しやすい傾向があります。日頃から手洗いや換気などの予防を心がけ、体調の異変を感じたら無理をせずに早めに休養をとるようにしましょう。

	発症日を	入れてねる						"完美	入人简	夏
		>	登村	再	期 目	9早	見表			13
	O首	1 日 首	2 首 🖺	3 🛱 🖺	4	5 🛱 🖺	6 1 1	7 🛱 🖺	8 声	
	にち 日	にち 日	にち 日	にち 日	にち 日	にち 日	にち 日	にち 日	にち 日	
幸んと	*	症状軽快					とうこうさいがい 登校再開			
新型コロナ	*		症状軽快				とうこうさいがい 登校再開			
旦	*			症状軽快	しょうじょうけいかい		とうこうさいかい登校再開			
;	*		37.5		症状軽快	しょうじょうけいかい	登校再開	とうこうさいかい		
	100					症状軽快		登校再開	せいかい あと	
C	k	∖ コロナもインフルもここは簡じ / 、					コロナは「かつ症状が軽快した後			
	発症	* 『** はっしょうが 基本「発症日を0日首として5日を経過するまで」					1日を経過するまで」			
		 					インフルは「かつ解熱後			
				00	2目を経過するまで」					
	*	げねつ 角星素丸					きゅうさいかい 登校再開			
イン	*		げ ねつ 角星雲丸	げねつ			とうこうさいかい 登校再開			
7	李			解熱	げねつ		とうこうさいがい 登校再開	とうこうせいかい		
11	*				角军索机	げねつ		とうこうさいがい 登校再開	とうこうさいかい	
	#					げ ねっ 角军資払			登校再開	

左の表は新型コロナとインフルエンザの出席停止の取り扱いについてまとめたものです。「症状が軽快」とは、解熱剤を使用せずに解熱し、かつ呼吸器症状が改善傾向にあることをいいます。 さらにコロナについては、発症から 10 日を経過するまではマスクを着用することが推奨されています。

薬物乱用防止講習を実施しました(11月)

*中学生…薬剤師の先生による講演会

たばこやお酒が体に及ぼす影響、市販薬を過剰に摂取してしまうことの危険性、最近若者の検挙がさらに増えてきている大麻、薬物を誘われたらどのように対応すればいいかなど、将来の自分を守るために大切な情報をたくさん伝えていただきました。

* 高校生…大阪府警少年育成室の警察官の方による講演会

大麻の摘発件数が年々増えていること、大麻で検挙された未成年の多くは 喫煙経験があること、大麻を使うきっかけは興味本位(好奇心)や友人・先輩 からの誘いを断り切れず、仲間外れにされたくないなどの気持ちからが多いこ とを教えていただきました。ネット上にある間違った情報に惑わされないで、 困ったら大人に相談することが必要とのメッセージをいただきました。







本校生徒と全国学校保健統計の比較(歯科)

今年度の歯科検診の結果を、全国の学校の平均と比べてみました。 浪商生は虫歯が全国平均より少なく、特に1年生は素晴らしい結果でした! 一方、歯肉炎や歯周炎など歯茎の病気を指摘された人は本校では10%いました(全国平均は4%程度)。 歯茎の健康のため、丁寧に歯磨きをしましょう。

* 今までに 1 本でも虫歯ができた人の割合

(治療済みも含む)

浪商高 1 生 29% (全国平均 35%)

浪商高 2 生 40% (全国平均 40%)

浪商高 3 生 39% (全国平均 45%)

*今現在、虫歯がある人の割合

浪商高 1 生 7% (全国平均 14%)

浪商高 2 生 13% (全国平均 16%)

浪商高 3 生 17% (全国平均 17%)